

APPELS À TÉMOINS

REPORTAGE SEPT À HUIT - TF1

Par [Profil supprimé](#) Posté le 11/05/2016 à 12h59

Bonjour,

Je réalise actuellement un reportage pour l'émission Sept à Huit, sur TF1, consacré à la consommation de cannabis chez les 40 ans et plus.

Nous avons déjà filmé plusieurs personnes dans cette tranche d'âge : des consommateurs, des producteurs ou encore des tenanciers de magasins dédiés à la cannabis culture.

Tous parents, professionnellement insérés et globalement "heureux" dans leur consommation.

Pour autant, les addictologues rencontrent de plus en plus de patients quadragénaires qui souhaitent se sevrer ou reprendre le contrôle de leur consommation.

Si vous êtes dans ce cas, j'aimerais entrer en contact avec vous.

Voici mes coordonnées : a.chapalain@elephant-cie.com